

Auto der Zukunft

Forum: Leichtbau als Schlüsseltechnologie



Online-
Veranstaltung
Dienstag,
27. April 2021,
16 Uhr



Ministerium für
Wirtschaft, Arbeit,
Energie und Verkehr

SAARLAND



In Kooperation mit:



Leichtbau gewinnt immer mehr an Bedeutung – auch für das Auto der Zukunft!

Im Saarland sind die Automobil- und Zulieferindustrie zentraler Bestandteil der Wirtschaftsstruktur. Allerdings steht gerade dieser Wirtschaftszweig aufgrund aktueller Entwicklungen vor großen Herausforderungen. Das Auto wird auch in Zukunft eines unserer wichtigsten Fortbewegungsmittel bleiben. Gleichzeitig setzen wir alles daran, den Klimawandel aufzuhalten und unsere natürlichen Ressourcen zu erhalten. Gerade im Verkehrssektor kann der Leichtbau daher eine Schlüsseltechnologie des 21. Jahrhunderts werden.

Leichtbau steht für weniger Gewicht, weniger Energie und weniger Emissionen. Er ist maßgeblicher Innovationstreiber in vielen Hochtechnologiebranchen. Nicht umsonst wird Leichtbau in der Nationalen Industriestrategie 2030 als „Game Changer“ bezeichnet.



In unserem Forum werden neben Beispielen für Anwendungen in der Mobilität auch die besonderen Potenziale des Leichtbaus branchenübergreifend am Beispiel des Möbelbaus sowie des Umwelt- und Klimaschutzes betrachtet.

Ich lade Sie herzlich dazu ein, sich über die aktuellen Entwicklungen im Bereich des Leichtbaus und die Aktivitäten unserer regionalen Akteure auf diesem Themenfeld zu informieren.

Erfahren Sie live, wie Leichtbau zum Schlüssel für die Mobilität der Zukunft wird!

Ihre
Anke Rehlinger

A handwritten signature in blue ink that reads "Anke Rehlinger". The signature is written in a cursive style.

Ministerin für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr

Programm

- Moderation:** **Kathrin Fries**
Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr
- 16:00 Uhr** **Keynote: Leichtbau als Schlüsseltechnologie**
Staatssekretär Jürgen Barke
Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr
- 16:10 Uhr** **Grußworte**

Dr. Carsten Meier
Geschäftsführer Industrie- und Handelskammer Saarland

Armin Gehl
Geschäftsführer autoregion e.V.
- 16:20 Uhr** **Initiative Leichtbau und TTP Leichtbau**
Prof. Dr.-Ing. Hans-Georg Herrmann
Lehrstuhl für Leichtbausysteme, Universität des Saarlandes
- 16:40 Uhr** **Leichtbau - Weniger ist mehr. Wert.**
Dr. Wolfgang Seeliger
Geschäftsführer Leichtbau BW GmbH
- 17:00 Uhr** **Leichtbau im Saarland: Materialien und Komponenten**
Impulsvorträge u. a. von Saarstahl AG, INM – Leibniz-Institut für Neue Materialien, HYDAC INTERNATIONAL GMBH und Homanit Holding GmbH
- 17:45 Uhr** **Diskussionsrunde**
- ca. 18:15 Uhr** **Zusammenfassung / Schlusswort**
Kathrin Fries

Ministerium für Wirtschaft,
Arbeit, Energie und Verkehr
Franz-Josef-Röder-Straße 17
66119 Saarbrücken
0681 - 501 - 4192

Sie möchten sich gerne anmelden?

Senden Sie dazu **bis zum 21. April 2021** bitte eine E-Mail mit dem **Betreff „Online-Veranstaltung Leichtbau“, Vorname/Name** und **Firma** an office@zeitbefreit.de (Agentur ZEITBEFREIT).

Wenige Tage vor der Veranstaltung senden wir Ihnen einen Link zum Live-Stream, den Sie über Ihren Browser aufrufen können. Die Installation einer Software oder App ist nicht notwendig.



Auto
der
Zukunft

In Kooperation mit:



- Ministerium für
Wirtschaft, Arbeit,
Energie und Verkehr

SAARLAND

